



Exposición fotográfica sobre el continente africano en el Aeropuerto de Vigo

- Podrá visitarse desde mañana y hasta el próximo 22 de septiembre
- Forma parte de la campaña de sensibilización hacia el continente africano promovida por la coordinadora estatal de ONG's Redes

8 de septiembre de 2011

Los pasajeros y usuarios del Aeropuerto de Vigo podrán visitar desde mañana y hasta el próximo 22 de septiembre una exposición de fotografías del continente africano promovida por la red de Entidades para el desarrollo Solidario (Redes). La muestra está ubicada en el hall de facturación del aeropuerto.

Redes, una plataforma estatal de coordinación de Organizaciones No Gubernamentales integrada, en el caso de Vigo, por Cáritas, Ecovide, Entreculturas, Manos Unidas, Proclade y Humi, entre otras asociaciones, mantiene en la actualidad una campaña de sensibilización sobre el continente africano bajo el título "Cuestión de vida, cuestión debida" en la que se enmarca la muestra fotográfica instalada en el Aeropuerto de Vigo.

Redes tiene como objetivo dar a conocer la situación económica, social y cultural de África y dirige su campaña especialmente a centros educativos, instituciones públicas y a la sociedad en general.